

7 JUL 1977

Fooha

Pág.: 19

Socción:

Cartas a El Sol

EL SOL DE MEXICO publica las cartas de nuestros lectores que abordan, concisamente, temas de interés público. Deben incluir el nombre y dirección del interesado, quien será el único responsable de sus puntos de vista. La Dirección se reserva el derecho de sintetizar las cartas demasiado extensas. Los originales no publicados no serán devueltos.

Contestación de Díaz-Guerrero

Señor director:

Solicito atentamente se publique en la sección "Cartas a El Sol", la siguiente comunicación:

El señor Manuel Buendía, quien no es especialista para reportar asuntos de psicología, se permite afirmaciones definitivas acerca del difícil problema de la universalidad de dicha ciencia. Con igual autoridad, en su columna del cinco de junio pasado, descarta la bibliografía selecta del suscrito, argumentando que está "preferentemente" en inglés. Para aclarar esto me permiti enviarle mis catorce libros: nueve en español y cinco en inglés, además de 15 capítulos en libros, nueve en español y seis en inglés.

Como en el restó de la columna a que me refiero, el señor Buendía se fundamenta en parecida autoridad para todos los campos que toca, obviamente no hay necesidad de polemizar.

Sin embargo, respecto del asunto de la investigación de Plaza Sésamo, acompaño copias fotostáticas de dos cartas: una del Conacyt al suscrito, donde se explica que

se concede un fondo para la investigación intitulada "Factores Psicoculturales que Influyen en la Conducta de Planificación Familiar en México"; y otra de mi respuesta, declinando por no haber encontrado el otro 50 por ciento del patrocinio.

(En las cartas que envía el doctor Díaz-Guerrero, Conacyt le informa que si para diciembre primero de 1975 no presenta evidencia del financiamiento complementario para la investigación, procedente del Smithsonian Institution, se verán obligados a reconsiderar la oportunidad que pensaban brindarle).

Mi contestación a la inmensa columna del señor Buendía es lacónica, porque tengo docenas de cosas que hacer, las cuales considero de mucho mayor valor para México y para el desarrollo de la ciencia psicológica en nuestro país.

Atentamente,

Doctor Rogelio Díaz-Guerrero
Investigador titular
Facultad de Psicología
UNAM, y
Presidente de INCCAPAC